



**Nombre de alumno: Edgar David
Salvatierra rocha**

**Nombre del profesor: Lic. Rosario cruz
Sánchez.**

**Nombre del trabajo: ensayo de
procesos de enfermería.**

**Materia: fundamentos de enfermería
1**

Grado: 1er cuatrimestre

Grupo: A

INTRODUCCION:

El presente ensayo pretende visualizar el uso sistemático del proceso de atención de enfermería como herramienta en la práctica asistencial, de manera que nos permita prestar cuidados de calidad, en cualquier ámbito de la salud.

Cuando hablamos de proceso de enfermería, nos referimos a su analogía con el método científico; esto le otorga a la profesión el carácter de ciencia.

DESARROLLO:

El proceso de atención de enfermería, tiene como principal objetivo brindar cuidados de enfermería individualizados, que permitan la interacción entre el paciente y la persona y que la atención tenga carácter holístico es decir que se atiende al individuo desde sus esferas biológicas, psicológicas, sociocultural y espiritual.

El PÁE y sus 5 etapas:

- Valoración
- Diagnóstico
- Planeación
- Ejecución
- Evaluación

Estas 5 etapas antes mencionadas tienen sus bases y sustentos en las taxonomías NANDA, NIC, Y NOC, mismos que se han convertido en el lenguaje de la profesión y que además tienen carácter internacional.

La enfermera(o) debe empoderarse con pensamiento crítico y el proceso de enfermería es la clave desde el momento en que llegas a la sala hospitalaria y recibes un paciente en estado grave.

Los procesos de enfermería es de mucha ayuda ya que ayuda a delimitar el campo específico de enfermería que es el diagnóstico y tratamiento de las respuestas humanas, así como el campo de colaboración de otros profesionales de la salud. Al aplicar los procesos, las enfermeras(o) emplean el pensamiento crítico, logran satisfacción profesional brindan una atención holística e individualizada y comprometen a los usuarios de la salud.

CONCLUSION:

El proceso de enfermería es el método para brindar los cuidados necesarios, seguirlos permite un verdadero ejercicio profesional. Debe aplicarse en forma mental y en todos los ámbitos de enfermería, por consiguiente, es recomendable un estudio profundo del mismo.

El personal de enfermería requiere siempre estar actualizado y capacitado para garantizar su excelencia en el servicio- y en el buen manejo del equipo interno.

BIBLOGRAFIA:

www.pisa.com.mx/publicidad/portal/enfermeria/manual/2_2.htm.